



An die Lehrpersonen  
und die Eltern  
von Kindern im Schulhaus Im Birch

Zürich, 21.3.2020

**Information im Zusammenhang mit dem Corona-Virus  
(SARS-CoV-2) im Schulhaus Im Birch**

Sehr geehrte Eltern und Erziehungsberechtigte

An der Schule Ihres Kindes hat sich bei einer Mitarbeiterin eine Infektion mit dem neuartigen Corona-Virus (SARS-CoV-2) bestätigt. Die Mitarbeiterin ist seit dem 20.3.2020 in Isolation und war am 17.3.2020 letztmals in der Schule. Aus Gründen des Persönlichkeitsschutzes können wir Ihnen den Namen der erkrankten Person nicht nennen. Die Personen, welche zusätzliche Massnahmen ergreifen müssen, wurden direkt informiert.

Wir haben Verständnis, wenn Sie darüber besorgt sind. Die Erfahrungen zeigen jedoch, dass die Infektion mit dem Corona-Virus bei Kindern und Jugendlichen meistens mild verläuft. Besonders gefährdet sind vor allem Personen über 65 Jahre sowie Personen mit einer bereits bestehenden Erkrankung.

**Nach Absprache mit dem kantonsärztlichen Dienst gilt nun folgendes Vorgehen an der Schule Ihres Kindes:**

- Die Betreuung für Kinder von Eltern, die darauf angewiesen sind, findet weiterhin statt.
- Gesunde Kinder, Jugendliche und Erwachsene, die mit am Coronavirus infizierten Personen Kontakt hatten, aber keine Krankheitssymptome zeigen, werden nicht mehr unter Quarantäne gesetzt.
- Nur wer mit der positiv getesteten Person im gleichen Haushalt wohnt, bleibt vom 20.3.2020 bis und mit 24.3.2020, während 5 Tagen zu Hause in Quarantäne. In diesem Zeitraum zeigt sich in aller Regel, ob sie selber Krankheitssymptome entwickeln.
- Besonders gefährdete Kinder und Erwachsene (mit chronischen Atemwegserkrankungen, Herz-Kreislauf-Erkrankungen, Bluthochdruck, Diabetes, Krebs, sowie Erkrankungen und Therapien, die das Immunsystem schwächen) sollen zu ihrem eigenen Schutz den behandelnden Arzt / die behandelnde Ärztin kontaktieren und klären, ob sie vorsichtshalber zu Hause in Quarantäne bleiben sollen.

Achten Sie auf jeden Fall weiterhin auf die empfohlenen Schutzmassnahmen des Bundesamtes für Gesundheit ([bag-coronavirus.ch](http://bag-coronavirus.ch)), insbesondere auf regelmässiges Händewaschen und Abstand halten.

Freundliche Grüsse

Filippo Leutenegger, Stadtrat  
Vorsteher Schul- und Sportdepartement

Claude Hunold, Direktor  
Schulgesundheitsdienste